

Bupati Inhu Lantik 236 Pejabat Eselon II, III Dan IV

Asripilyadi - INDRAGIRIHULU.HUMAS.TV

Jan 15, 2022 - 06:17



Bupati Rezita Meylani Yopi Memberikan Sambutan

Bupati Indragiri Hulu, Riau Rezita Meylani Yopi melantik 236 pejabat pimpinan tinggi pratama, administrator dan pengawas di Lingkungan Kabupaten Inhu. Prosesi pelantikan dilaksanakan di Gedung Dang Purnama, Kota Rengat, Jumat malam.

Dalam sambutannya, Bupati Rezita mengatakan, perkembangan karir bukanlah sesuatu yang mudah, semua melalui proses. Oleh karena itu, setelah dilantik dapat bekerja sesuai harapan.

"Promosi jabatan ASN adalah bentuk penghargaan dari pemerintah Inhu," katanya.

Seperti diketahui, jabatan bukanlah hak tetapi amanah harus dipertanggungjawabkan, kepercayaan yang penuh kewajiban. Membantu membentuk birokrasi yang baik, tertip administrasi.

Oleh sebab itu, berpesan, seluruh Kepala OPD jaga loyalitas dan komitmen dengan tugas dan tanggungjawab.



Tujuannya, untuk menuju Kabupaten Inhu yang maju dan cemerlang. Seluruh yang baru dilantik untuk selalu berinovasi, mampu memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan membantu pembangunan Inhu.

"Konsisten berperilaku dan berkinerja baik dan amanah yang diberikan dapat dilaksanakan sesuai harapan," ujarnya.

Bahkan, Bupati Rezita meminta yang diberikan amanah dalam waktu 2 pekan kedepan, sudah bisa menunjukkan program kerja yang siap dilakukan.

Pelantikan bukan saja mengisi kekosongan jabatan, promosi di sejumlah Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dan penempatan hasil asesment beberapa waktu lalu.



Adapun yang dilantik adalah eselon II sebanyak 14 orang, pejabat administrator eselon III A ada 42 orang, eselon III B berjumlah 75 orang. Dan, pembebasan pejabat administrator eselon III A ada 5 orang dengan catt 2 orang MPP serta eselon III B ada 11 orang dengan catt 1 orang MPP.

Selain itu, pengangkatan pejabat pengawas eselon IV A berjumlah 74 orang, eselon IV B ada 21 orang dan pembebasan pejabat pengawas eselon IV A ada 8 orang dengan catt 1 orang MPP, jadi total 236 orang.***